

Große Dinge

Ein Herz, geboren für zwei Herzen.

Ein Herz ist groß, es sitzt in der Mitte.

Das kleine Herz pumpert im Kreislauf.

Das Blut rinnt gut.

Beide Herzen wurden mir eingepflanzt, als ich Kind war.

Die zwei Herzen sind die Erinnerungen der Vergangenheit, an meine Kindheit.

Als meine Großeltern noch lebten, hatte ich eine Familie.

Da waren noch Cousins und Cousinen und Verwandte in Innsbruck.

Meine Heimatstadt ist Hamburg.

Immer wenn ich im Bett liege, fange ich zu schwitzen an.

Ich denke an meine Frau Elisabeth, bin echt verliebt in sie.

Wir sind zusammen gewachsen, ein großes Herz und eine Seele.

Dieses Herz ist aus Schokolade und schmilzt.

Es ist patzig, aber schmeckt gut.

Meine Frau und ich haben es gerne.